



## Crónica de Gardeazabal

# Petro también acierta

Gustavo Alvarez Gardeazabal

Aunque el leído doctor Caballero Argáez nos explicará en su columna de los sábados las razones para no mirar con buenos ojos la posible unión de Ecopetrol y PDVSA, la entidad estatal venezolana de petróleos, y muy seguramente más de un colombiano sapiente

en estas lides deberá estar pensando lo contrario, creo que la idea de Petro de aprovechar en estas lides debería estar pensando lo contrario, creo que la idea de Petro de aprovechar la situación decrépita de la otrora poderosa empresa veneca es oportuna y puede resultar muy productiva para Colombia. No se trata solamente de hacer negocios para comprarle a Venezuela el gas y la gasolina que ahora importamos, lo que nos puede resultar más barato y rentable.

La propuesta del negocio, que vienen cocinando desde antes de la posesión y de la que el canciller Leiva no ha estado lejano, se fundamenta más en aprovechar la situación de flexibilidad que el gobierno USA ha dado para poder negociar hasta abril del 2024 con una empresa que está en la Lista Clinton y que si bien no autoriza la licencia expresa a Ecopetrol, si puede hacerlo.

Y, más aún, si Maduro y sus generales permiten la candidatura de María Corina Machado en las elecciones del año entrante, pueden renovar y aumentar la flexibilidad y entonces el negocio podría buscar la licencia gringa porque conviene a todos, Colombia, Venezuela y Estados Unidos.

Consistiría en usar los conocimientos y experiencias de Ecopetrol, y la financiación que a través de ellos haría el gobierno de Washington, para recuperar los fierros viejos y la estructura desbaratada de PDVSA a cambio de una sociedad de negocios en donde la empresa petrolera colombiana estaría entrando a ser socia de un porcentaje de la reserva de petróleo más grande del mundo.

Por supuesto ese negocio tiene todavía mucho requeñeque para completar y aunque contará con la recia oposición de la derecha colombiana (que prefiere odiar que mirar), como es un negocio entre leninistas sin partidos comunistas fuertes detrás, puede cuajar y hasta ser buen negocio futuro.

1 comment

Sort by Oldest



Add a comment...



Alejandra Arboleda

Olvida decir que este negocio no es nuevo, solo que se regulariza o legaliza, porque con Duque se hacia pero de CONTABANDO. Con Petro, este negocio se les arrebató a las mafias.

Like · Reply · 10h

Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS

GUSTAVO ÁLVAREZ GARDEAZABAL

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales



Anuncian bloqueo a la vía Panamericana, vea dónde y a partir de cuándo



Criminales habrían decretado toque de queda en barrio de Cali



Proponen salario mínimo de 2 millones, pero sin prima



# La señora Gobernadora

Rodrigo F. Choís

Agradeciendo la cordial invitación del señor Ángel Spiwak, presidente del Hotel Spiwak, tuve la oportunidad, junto con otros columnistas, de compartir una velada con la recientemente electa gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro.

La señora gobernadora llegó al evento vestida impecablemente de blanco. Tras los saludos cordiales, dio inicio a su muy esperada exposición.

Confieso que me cautivó su manera de expresarse: jovial, sencilla, clara y, por supuesto, profundamente valluna.

Con un tono que, según mi experiencia, no siempre gusta entre los habitantes de la capital, pero que, sin duda, genera entre nosotros sus coterráneos un sentido de cercanía, calidez y confianza.

Esta virtud ha sido y sigue siendo fundamental en la construcción de la imagen popular que disfruta en nuestro departamento.

La gobernadora inició su exposición abordando el tema de la seguridad, dejando claro que este será uno de los pilares fundamentales para garantizar el desarrollo económico de la región.

Posteriormente, abordó otros temas, como la promoción de la gestión empresarial, la colaboración con la alcaldía de Cali, la relación con el presidente para quien su gobernación es catalogada como independiente y no de su coalición, y el trabajo conjunto con las otras tres gobernaciones del litoral pacífico, entre otros.

A medida que la señora gobernadora desarrollaba su discurso, llegué a la conclusión de que tiene la totalidad del Valle del Cauca presente en su mente y que no hay espacio para la improvisación.

Le deseo mucho éxito a la señora gobernadora en la consecución de sus objetivos y espero, por el bien de nuestro Valle del Cauca, que le vaya excepcionalmente bien en su nuevo mandato.

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS

RODRIGO FERNÁNDEZ CHOÍS

Martes 21 de Noviembre, 2023

Cargando Artículo siguiente ...

## OTRAS NOTICIAS

---